

Source : <http://www.unesco.org/new/fr/education/networks/global-networks/aspnet/flagship-projects/western-mediterranean-sea/>

## *Projet UNESCO*

# Projet de la Méditerranée occidentale (PMO)

Le projet phare de la Méditerranée occidentale (PMO) a été lancé en 1994 dans neuf pays de deux continents. Ce projet, qui utilise l'anglais, l'espagnol et le français comme langues de communication, a pour objet de promouvoir le dialogue interculturel, notamment le dialogue euro-arabe, ainsi que les patrimoines naturel et culturel de la région. Des écoles des neuf pays travaillent sur des thèmes liés à l'ethnographie (les populations de la Méditerranée), à l'eau, aux énergies renouvelables, à l'habitat et à la biodiversité.

### **Participants**

Algérie, Andorre, Espagne, France, Italie, Libye, Malte, Maroc et Tunisie